



Recibe Noroña 1mdp por donativos

Todos los días el senador de Morena Gerardo Fernández Noroña transmite unos 45 minutos en Youtube y obtiene ganancias en donaciones diarias anónimas de 2 mil 796 pesos en promedio, 1 millón 20 mil en un año.

Nación



HABRÁ CHOQUES ESPECTACULARES DEFINEN GRUPOS DE CHAMPIONS

Score!



Anuncia Ariana Grande

Luego de siete años alejada de los escenarios, Ariana Grande confirmó oficialmente su regreso con la gira Eternal Sunshine, que dará inicio en junio de 2026.

MOSAIKO

Atiende municipio daños por lluvias



TRAS VOLCADURA

Reportan grave a esposa del alcalde de Ramos Arizpe

Tráiler "aventó" la camioneta donde ella viajaba hacia un vado, hay seis lesionados



HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

RAMOS ARIZPE, COAH.- Un accidente de tránsito de grandes dimensiones paralizó por horas la circulación en ambos sentidos de la carretera Saltillo-Torreón la tarde de este jueves, luego de que un tráiler perdiera el control y provocara un choque múltiple a la altura del kilómetro 20, en el tramo conocido como El Caracol.

Entre los seis lesionados que dejó el percance se encuentra Teresita Escalante Contreras, esposa del alcalde de Ramos Arizpe, Tomás Gutiérrez Merino,

quien fue trasladada de emergencia a un hospital privado en Saltillo con lesiones de consideración y en código rojo debido a su estado de salud.

De acuerdo con los primeros informes de las autoridades, el tráiler de carga derrapó presuntamente debido al pavimento mojado, impactando contra dos vehículos, una camioneta Jeep y una Ford Expedition, esta última con las seis víctimas a bordo.

LOCAL / PÁG. 2

Los sectores sur y centro fueron los más afectados

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- El Gobierno Municipal de Saltillo atendió a diversas personas afectadas por las lluvias registradas durante la tarde de este jueves, las cuales presentaron mayor intensidad en las zonas sur y centro de nuestra ciudad.

Francisco Martínez Ávalos, director de Protección Civil y Bomberos, apuntó que no hubo personas lesionadas durante la jornada.



Las lluvias de este jueves dejaron calles completamente inundadas en distintas zonas de Saltillo, principalmente al sur y centro de la ciudad.

Detalló que en la colonia González se tomó conocimiento de la caída de una barda, la cual afectó a tres vehículos.

Ahí, elementos de la Unidad de Policía Cibernética acudieron como primeros respondientes para resguardar el área y revisar que

no hubiera lesionados. Asimismo, en el cruce de las calles González Lobo e Hidalgo, en la Colonia República, cuatro vehículos fueron arrastrados por la corriente.

En dichos puntos, las personas afectadas fueron atendidas por elementos de la Comisaría de Seguridad y



Elementos de la Policía Municipal y el GRS brindaron atención directa a familias cuyas viviendas se vieron afectadas por inundaciones.

Protección Ciudadana. Aunado a ello, elementos del Grupo de Reacción Sureste, brindaron apoyo a una familia en la colonia Centenario, la cual sufrió la inundación de su vivienda.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7



Todo nuestro agradecimiento a los adultos mayores: Manolo

Encabeza gobernador la Coronación estatal del Adulto Mayor 2025; homenaje a la fortaleza y la historia de las mujeres de Coahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Autoridades civiles y militares acompañan la ceremonia en honor a los héroes del fuego en Saltillo.

A BOMBEROS DE SALTILLO

Entrega Javier Díaz el Galardón Tláloc

Reconoce también a bomberos por años de servicio en favor de nuestra ciudad

STAFF / LA VOZ

SALTILLO, COAHUILA.- Al entregar el Galardón Tláloc al Valor del Bombero en su edición 2025, el alcalde Javier Díaz González, afirmó que Saltillo es una de las mejores ciudades para vivir en México, y que en gran parte, es gracias a las instituciones con las que cuenta, como el Honora-

ble Cuerpo de Bomberos. En esta ceremonia, el Presidente Municipal otorgó la preseña a dos elementos en vida. Se trata de Tania Deyanira Martínez Dávila y Agustín Díaz Rosas; además reconoció a elementos de bomberos por 10, 15, 20 y 25 años de servicio a la comunidad.

LOCAL / PÁG. 2



Descartan déficit de maestros

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



SALTILLO, COAH.- A pocos días del inicio del nuevo ciclo escolar 2025 - 2026, el Subsecretario de Educación en Coahuila, Hugo Iván Lozano Sánchez, aseguró que no existe déficit de

docentes en el nivel básico en la entidad, y que los espacios están cubiertos para garantizar la presencia de maestros en las aulas.

"No hay carencias. Todos los espacios están ocupados y esperamos que no se



genere ninguna situación extraordinaria que impida que los menores cuenten con su maestro desde el primer día", afirmó Lozano Sánchez. El funcionario dio a conocer lo ante-

rior durante la entrega de aulas móviles en el municipio de Ramos Arizpe, una de las medidas implementadas por la Secretaría de Educación.

LOCAL / PÁG. 2